
 
 
Antwort zur Anfrage Nr. 1620/2017 der CDU-Ortsbeiratsfraktion Mainz-Gonsenheim betreffend 
Fußgängerüberweg Elbestraße (CDU) 
 
 
Die Anfrage wird wie folgt beantwortet: 
 
Der Fußgängerüberweg in der Elbestraße in Höhe der Straßenbahnhaltestelle „Elbestraße“ hat 
sich seit vielen Jahren bewährt und ist eine sichere Querung der Fahrbahn. Der Bau einer Sig-
nalanlage ist zurzeit nicht geplant. Die Verwaltung prüft aber weitere Maßnahmen zur Verbes-
serung der Verkehrssicherheit.    
 
Bei einem Ortstermin am 20.11.2017 wurde die Situation vor Ort nochmals besprochen und 
folgendes festgelegt: Für die Fahrtrichtung Mombach wird das eingeschränkte Halteverbot vor 
dem Rewe-Markt aufgehoben und eine Ladezone nach der Einfahrt in den Rewe-Markt ange-
ordnet. Der Radweg wird erst nach dem Fußgängerüberweg auf den Gehweg gelegt. In der Ge-
genrichtung wird zur besseren Einhaltung der Geschwindigkeit im ersten Halbjahr 2018 eine 
Geschwindigkeitsanzeige auf der Elbestraße dauerhaft installiert.      
 
Mainz, 24.11.2017 
 
gez. Eder 
 
Katrin Eder 
Beigeordnete 
 
 
 
 


